
 
 
 

Protokoll 
der 

Mitgliederversammlung 
des  

Fördervereins der Grundschule am Storchennest Hänigsen e.V. 
 
 
Datum:  06.11.2012 
Beginn:  20.00 Uhr 
Ort:  Aula der Grundschule am Storchennest Hänigsen 
 
 
TOP 1: Begrüßung 
 
Die Begrüßung erfolgt durch die 1. Vorsitzende Martina Müller.  
Es wurde fristgerecht und satzungsgemäß geladen. 
 
TOP 2: Feststellen der Beschlussfähigkeit 
 
Die Beschlussfähigkeit wird durch Martina Müller festgestellt.  
 
TOP 3: Genehmigung des letztjährigen Protokolls 
 
Das Protokoll der letztjährigen Jahreshauptversammlung konnte auf Anfrage eingesehen 
werden. Es war ebenfalls auf der Homepage der Schule öffentlich einsehbar. 
Das letztjährige Protokoll ist in TOP 6: Bericht Kassenprüfer wie folgt zu korrigieren:  
Nicht Andreas Staecker, sondern Norbert Beisler hat die Kasse geprüft. 
Das Protokoll wird, mit dem Vermerk dies entsprechend zu ändern, einstimmig genehmigt. 
 
TOP 4: Bericht der 1. Vorsitzenden 
 
Martina Müller berichtet von den erfolgreich durchgeführten Veranstaltungen im letzten Jahr. 
Unter anderem wurde der sehr gut besuchte Osterbasar ausgerichtet sowie die Beköstigung 
auf diversen Veranstaltungen, wie z.B. dem Literaturcafe, durchgeführt.  
Die Organisation des Schulfrühstücks hat Nadine Hilke von Michaela Becher übernommen.  
Es konnten wieder zahlreiche Lehrerwünsche erfüllt werden, unter anderem wurden  
Richtmikrofone und CD-Spieler angeschafft.  
Für die Miniphänomenta sollen demnächst Materialien zum Bau neuer Ausstellungsobjekte 
gesponsert werden, auch die Beköstigung soll vom Förderverein durchgeführt werden. 
Termine stehen noch nicht fest. 
 



TOP 5: Bericht des Kassenwartes 
 
Andreas Reichmann berichtet über Anschaffungen, Einnahmen und den Kassenbestand.  
Zurzeit hat der Verein 123 Mitglieder. 
 
Folgende Projekte wurden im letzten Jahr finanziell unterstützt bzw. gesponsert: 

• Chorfahne für Kindermusical 
• Zuschuss Klassenfahrten 
• Klassenkasse 1. Klassen 
• Schulbücherei 
• Gitarren AG 
• Klassenanteil Osterbasar 
• Schulfrühstück 1. Klassen und Kindergarten (zukünftige Erstklässler) 

 
Weitere Kosten fielen wie folgt an: 

• Bank 
• Haushaltswaren 
• Büromaterial 
• Geschenke 
• Buttonmaschine 
• Elternfibel 

 
Die Einnahmen gliedern sich wie folgt: 

• Mitgliedsbeiträge 
• Spenden 
• Schulgeburtstag 
• Schulfrühstück 
• Osterbasar 

 
Der Milchverkauf ist ein durchlaufender Posten, ohne Gewinn. Die Durchführung des 
regelmäßigen Schulfrühstücks hat in letzter Zeit einen Gewinn eingebracht, hier ist zu 
beachten, dass dies für die Zukunft kein gewinnbringendes Projekt sein soll. 
 
 
TOP 6: Bericht der Kassenprüfer 
Kerstin Hohmann-Büchner und Norbert Beisler haben die Kasse am 27.09.2012 
stichprobenartig geprüft. Die entsprechenden Belege waren vorhanden, die Kasse ist 
ordnungsgemäß geführt.  
 
TOP 7: Antrag und Beschluss Entlastung des Vorstandes 
Martina Müller beantragt die Entlastung des Vorstandes.  
Der Vorstand wird von der Versammlung einstimmig entlastet. 
 
TOP 8: Wahlen  
Michaela Becher (Beisitzerin), Andreas Reichmann (Kassenwart), Barbara Giesemann 
(Schriftführerin) und Kerstin Hohmann-Büchner (Kassenprüferin) scheiden aus ihren Ämtern 
aus. 
Eine geheime Wahl wird von der Versammlung nicht gewünscht. 
 



Wahl des/der Beisitzerin  
Vorschlag: Jörg Hilke 
Jörg Hilke wird von der Versammlung einstimmig zum Beisitzer gewählt und nimmt die Wahl 
an. 
 
Wahl des/der Kassenwartin 
Vorschlag: Jeanette Löcher 
Jeanette Löcher wird von der Versammlung einstimmig zur Kassenwartin gewählt und nimmt 
die Wahl an. 
 
Wahl des/der Schriftführerin 
Vorschlag: Olivia Hain 
Olivia Hain wird von der Versammlung einstimmig zur Schriftführerin gewählt und nimmt die 
Wahl an. 
 
Wahl des/der Kassenpüferin 
Vorschlag: Andreas Reichmann 
Andreas Reichmann wird von der Versammlung einstimmig zum Kassenprüfer gewählt und 
nimmt die Wahl an. 
 
Simone Bürger bedankt sich im Namen des Vorstandes für den engagierten Einsatz der 
ausscheidenden Mitglieder und überreicht ein kleines Dankeschön. 
 
TOP 9: Blick in die Zukunft 
Martina Müller freut sich auf die Zusammenarbeit mit den neu gewählten Vorständlern und 
weist auf kommende Aktionen hin. 
Am 17.11.12 findet organisiert vom CDU-Ortsverband eine Altpapiersammlung von 09:00 bis 
13:00 Uhr auf dem Schützenplatz in Hänigsen statt. Der gesamte Erlös geht an den 
Förderverein.  
 
TOP 10: Verschiedenes 
 
Jeanette Löcher wünscht sich eine Einarbeitung von Andreas Reichmann für ihr Amt als 
Kassenwartin, ein Termin wird in naher Zukunft erfolgen. 
Ihre Anfrage ob gegebenenfalls aus Kostengründen die Bank gewechselt werden sollte, wird 
kurz erörtert. Thomas Anderson gibt zu bedenken, dass dies eine sorgfältig getroffene 
Entscheidung des Vorstandes sein muss und die örtliche Verbundenheit für den Förderverein 
nicht außer Acht zu lassen ist. Der Vorstand wird diese Frage auf der nächsten 
Vorstandssitzung erörtern. 
 
Martina Müller bedankt sich bei der Versammlung und beschließt die Sitzung. 
Ende : 20.35 Uhr 
 


